

cantara, qui avait mené une vie de pénitence, apparut, très peu de temps après sa mort, à un de ses amis, la figure rayonnant de joie, et il s'écria : " Oh ! heureuse pénitence qui m'a obtenu une si grande récompense." Mes frères, faisons pénitence pendant que nous le pouvons, et laissons Dieu pourvoir à notre bonheur ; il nous donnera des joies qui ne se flétrissent jamais.

QUESTION LITURGIQUE.

II

An in suffragiis quæ fiunt in officio votivo SS. Angelorum, commemoratio S. Michaelis Archangeli fieri debeat in iis locis ubi S. Archangelus est Titularis Ecclesiæ ?

Ad illum Negative.

.....Atque ita rescripsit et servari mandavit

S. R. C.

Congregationis S. S. Crucis et Passionis D. N. J. C.
14 Maii 1887.

CHRONIQUE DIOCESAINE

Les diverses associations Saint-Jean-Baptiste de Montréal, ont célébré leur fête patronale avec beaucoup de pompe et de solennité dimanche dernier.

De nombreux drapeaux tricolores flottaient sur les édifices et l'église Notre-Dame était richement ornée. Dans le chœur, sur un piédestal orné de fleurs était placée la statue de saint Jean-Baptiste.

A dix heures, Mgr de Montréal entra processionnellement à l'église et s'asseyait au trône, assisté de M. le grand vicaire Maréchal et de M. l'abbé Emard, vice-chancelier.

M. l'abbé Larue chanta la grand'messe. Le sermon fut prêché par Mgr de Montréal.

Un grand nombre de prêtres, de religieux assistaient au service divin. Sur des sièges, placés, devant les balustres, prirent place les officiers et les membres de la Saint-Jean Baptiste. A la droite de M. L. O. David, président général, se trouvaient l'honorable M. Chapleau et l'honorable M. Chauveau ; à sa gauche M. Faucher de Saint-Maurice, M. P. P.

Une foule énorme remplissait l'église.

Dans une lettre adressée à Mgr de Montréal, son Eminence le cardinal Langénieux, archevêque de Reims, parle en ces termes du discours prononcé récemment à Paris par M. le juge Routhier :

" On nous dit des merveilles du Canada et de ses nobles en-